
Compte-rendu réunion en visio VVV 11-05-2021

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Pauline Calliari, Pascal Ducrot , Nicolas Jélic , Marc 
Issenhut, Laurence Vincensini , Martine Pourchet.

Excusés   : Nicolas Christin, Georges Bouvier,  Jacqueline Grivel, Patrick Larsimon.

I) DISSOLUTION DE VIVRE ICI ENSEMBLE

Accord du collège de VVV pour le versement du reliquat de V.I.E. au collectif  "De la Terre à 
l'assiette", fondé par les associations Chloro'fill et Quatre Rivières en transition, qui porte une 

action "Vers une alimentation durable sur notre territoire".  Cette affectation parait pertinente 
puisque la somme est issue d'une subvention de la CC4R pour cet objectif de développement de circuits 
courts.

I) BILAN DES RENCONTRES DES COMMUNES SUR LE PACTE TRANSITION

Nicolas J retravaille le tableau pour faire ressortir les actions positives des communes, on le fait circuler 
entre nous pour le valider et on le diffuse à la presse.

Chantal contacte la CCVV pour demander une rencontre. Son objectif : bilan et perspectives sur eau/ 
assainissement, mobilités et déchets.

On émet l’idée d’inviter un ambassadeur du SIDEFAGE pour apprendre sur ce thème des déchets. 
Laurence prend contact avec l’ambassadrice de notre secteur.

Les échantillons d’analyse des ordures ménagères semblent montrer que le tri en VV est plutôt bien 
respecté sauf pour le verre.

I) RESERVE COLLINAIRE D’HIRMENTAZ

Un journaliste du Dauphiné de Thonon a rencontré Georges, Patrick et Pauline pour un échange sur nos 
positions. Il prépare un article.

Le rapport de l’enquête publique est prévu en juin, mais il n’est que consultatif.

I) CHARDONS AUX PLAINE-JOUX

Chantal a eu un entretien avec Anne Degrey de la Société d’Economie Alpestre qui organise des 
chantiers d’arrachage en lien avec les communes et les paysans. Elle applique un protocole efficace sur 2
années successives. Nous sommes invités à leur prochaine réunion le mardi 18 mai à 14h30. Cela 
permettrait d’en savoir plus mais aucun membre de la visio n’est disponible. Un appel est donc lancé 
aux absents de ce soir.

Deux fauches sont prévues aux Fangles (derrière Ajon) en juin et août, les bonnes volontés seraient 
appréciées. (maxi 30 personnes).

Par ailleurs, Denis Jordan, propose une balade botanique sur le plateau, ouverte à tous. Chantal le 
contacte.



I) NETTOYAGE DE LA MENOGE AVEC DETOURS ET CONTOURS

L’action du 1er mai a été appréciée. Ce moment sympa interassociatif a permis de ramasser des déchets 
surtout hors des chemins et de repérer pas mal d’encombrants. Un article est paru dans le Dauphiné du 
3 mai.

Chantal rappelle le contact pris avec FNE pour que nous soyons formés à l'application « Sentinelles de la 
nature ». Cela devrait être possible quand les contraintes sanitaires seront plus légères notamment pour
les rassemblements de plus de six personnes et l'abolition du couvre-feu. Elle va recontacter FNE pour 
ce projet.

I) JOURNEE ALTERMOBILE DU 04-09 A FILLINGES

Cette journée s’organise avec stands et animations variés : prévention MAIF (limité), parcours sécurité 
enfants toute la journée, Gymkhana, atelier réparation vélo, films de voyage, défi vélo, restauration 
rapide… Une subvention de 1000.€ permettra une animation musicale et des clowns.

Réservons cette date car on compte sur nous !

I) QUESTIONS DIVERSES

Pauline nous enverra un mail concernant le collectif AIR et la nécessité de prendre position parfois dans 
l’urgence.

Le 5 juin aura lieu à Fillinges l’AG de FNE. On propose de confectionner un panneau de présentation de 
VVV à partir des docs numériques de Marc.

Pauline est candidate aux élections régionales et souhaite ne pas participer à la rencontre avec la CCVV.

Fin de la réunion à 22h.


